

## LA PLATAFORMA MINSAIT CYBER RANGE PONE A PRUEBA A LOS PARTICIPANTES DE LAS JORNADAS DE CIBERSEGURIDAD DE LA GUARDIA CIVIL Y LA UNVERSIDAD DE SALAMANCA

- **Los participantes resolvieron un caso práctico de identificación de una vulnerabilidad crítica en un sistema real**
- **La plataforma está desplegada dentro de la nube de Minsait con las más avanzadas medidas de protección para facilitar la organización rápida de eventos y formaciones en cualquier lugar del mundo**
- **Ya ha sido utilizada en varios eventos globales y ha ofrecido entrenamiento conjunto simultáneo a fuerzas del orden de diferentes países**

**Madrid, 11 de octubre de 2018.-** Minsait, una compañía de Indra, proporcionó a los participantes de las Jornadas de Ciberseguridad de la Guardia Civil y la Universidad de Salamanca (USAL) acceso a la plataforma Minsait Cyber Range alojada en la nube para realizar un ejercicio conjunto de tipo *Capture-The-Flag* (CTF).

La compañía organizó y diseñó el ciberejercicio de una duración aproximada de cuatro horas en el que equipos conjuntos de alumnos de Informática y Derecho pusieron a pruebas sus habilidades.

Los participantes resolvieron un caso de identificación de una vulnerabilidad crítica en un sistema real y la explotación de la misma, siguiendo las fases de un proceso de *pentesting*.

El *pentesting* es una técnica defensiva que utilizan los profesionales de ciberseguridad para evaluar la seguridad de los sistemas y poder tomar medidas para que los atacantes no puedan aprovecharse de ellas para sustraer datos o ganar control de los mismos.

Las capacidades didácticas y de gamificación de la plataforma Minsait Cyber Range permitieron que los participantes aprendiesen estas capacidades de manera práctica, amena y fomentando la competitividad entre ellos.

Para conseguir este objetivo, fueron guiados por un sistema automatizado de pistas, de manera que, cuando se quedaban atascados ante un reto, podían pedir a la plataforma indicaciones para continuar con el desafío y, de esta manera, 'aprender haciendo'.

La tecnología de Minsait permite alojar escenarios complejos como este dentro de la plataforma Minsait Cyber Range para acceder a ellos directamente desde la nube. Los usuarios sólo necesitan un ordenador con un navegador web para competir, ahorrándoles tener que instalar herramientas complejas en sus equipos. Se contribuye con ello al éxito de eventos y ejercicios.

Al uso de este tipo de plataformas, Minsait suma unas capacidades avanzadas en ciberseguridad y las alianzas que mantiene con entidades formativas y la industria para responder a la necesidad de entrenamiento en ciberseguridad y ciberdefensa de entidades militares y civiles.

Minsait ofrece soporte a estas organizaciones en la preparación rápida y eficaz de su fuerza de trabajo ciber, de modo que puedan hacer frente a los ciberataques cada vez más frecuentes y sofisticados en las mejores condiciones.

### Acerca de Minsait

Minsait, una compañía de Indra ([www.minsait.com](http://www.minsait.com)), es la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core

con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

**Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y la empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. En el ejercicio 2017, Indra tuvo unos ingresos de 3.011 millones de euros, 40.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.